
Acta de Asamblea General Ordinaria # 56 

 
 
 
En el municipio de Nuevo Colón, el día 23 de abril del año 2023, siendo las 9:00 
am se reunió la Asamblea General ASOCIACION DE SUSCRIPTORES DEL 
ACUEDUCTO SAN FRANCISCO NUMERO UNO DE LA VEREDA TEJAR 
ARRIBA NIT 900.173.498-0, a la convocatoria realizada por la Junta 
Administradora, conforme a los estatutos y a ley. 
 

Los miembros de la Asamblea General aprueban por unanimidad el siguiente 

orden del día: 

 

1. Oración 
2. Llamado a lista y verificación del Quórum. 
3. Lectura del acta anterior. 
4. Lectura de Correspondencias. 
5. Presentación y aprobación de los estados financieros año 2022. 
6. Presentación y aprobación de presupuesto año 2023. 
7. Informe de gestión  

a) Presidente 
b) Tesorero 
c) Fiscal 
d) Fontanero 

8. Proposiciones y varios 
9. Marcha Final 

 

1. Oración 

Se presenta una Oración ofrecida por el señor secretario. 

2. Llamado a lista y verificación del Quórum. 

La secretaria verifica el quórum de la reunión de los 32 asociados miembros 

hábiles, 1 miembros hábiles con excusa y 3 miembros representados por lo 

cual se constata el quórum y se puede realizar la asamblea para la respectiva 

toma de decisiones. 

3. Lectura del acta anterior. 

 

Se da lectura del acta anterior # 55 la cual fue aprobada por unanimidad sin 

ninguna modificación, por parte de todos los miembros de la asamblea 

general. 

 

4. Lectura de Correspondencia. 

Se da lectura de la excusa de la señora Ana Rosa Reyes por motivo de salud 

no puede asistir. 



5. Presentación y Aprobación de los Estados Financieros 

La contadora de la asociación presento los estados financieros del año gravable 

2022. 

El señor presidente somete a votación la aprobación de los estados financieros. 

El total de los miembros de la asamblea aprueban los estados financieros sin 

ninguna modificación. 

6. Presentación y Aprobación del Presupuesto 

 
Según aprobación de la junta administrativa del acueducto San Francisco se 

aprueba el presupuesto para el año 2023 con unos ingresos de $ 3.938.000 y un 

total de gastos $ 3.910.000. 

 

7. Informe de informe de gestión 

ANEXO Informes. 

 

a) El señor presidente  

 

 Hice la gestión al señor alcalde de la compra de la finca para el 

acueducto, se hablo con los propietarios de las fincas para que 

legalicen los papeles ya que los predios se encuentran en falsa traición. 

 Se realizo el análisis fisicoquímico del agua para pasar el proyecto a la 

alcaldía para el mejoramiento del acueducto. 

 Esta a la espera del señor alcalde si les colabora en el lote para el 

acueducto o en la tubería. 

 He estado pendiente de los documentos que me exige las diferentes 

entidades para que el acueducto pueda funcionar. 

 En lo referente a los lotes de nacederos de agua hay voluntad de los 

propietarios para venderlos pero que los recurso que cuenta el 

acueducto no son necesarios. 

 Es fundamental que los lotes se encuentren legalizados porque el 

municipio no invierte en predio de falsa traición, porque no nos podrían 

dar ningún recurso económico para el acueducto. 

 

 
b) Tesorero 

 Durante el año 2022 he realizado los respectivos recibos de cobro 

del consume de agua. 

 Todos los usuarios estan al dia en los recibos, en el año 2022 

ninguno quedo debiendo. 

 Se le subio las cuota de consume de agua para poder cubrir los 

gastos del acueducto. 



 Se ha realizado los respectivos retiros en el Banco Agrario para 

los diferentes pagos del acueuducto. 

 

 
c) Fiscal 

 

 Es de cararcter urgente dar solucion a las redes que se encuentran en 
mal estado. 

 El señor fontanero revise las redes del acueducto para evitar el 
desperdicio de agua y asi evitar que el agua no llegue en  algunas 
viviendas. 

 Los usuarios que tengan las redes de agua en los predios dañas les 
corresponde ha ellos arreglarlas, el acueducto arregla en la red principal. 
 

d) Fontanero 
 

 se arregle los mas pronto los escapes de agua. 

 Informo los escapes de agua que hay en los diferentes predios. 

  En algunos sitios hay que cambiar la manguera porque se arregla el 
escape y vulve y se daña de nuevo. 

 
Los anteriores informes fueron aprobados por la asamblea general sin 
ninguna modificación. 

 

8. Proposiciones y varios 
 
Vicente Wilches dice que somos muy permisivos con los usuarios, por esta razón 
no cumplen, se había hablado en reuniones anteriores que la red domiciliaria si 
se llegara a dañar corre por cuenta del usuario que es muy diferente la red 
principal que le corresponde el acueducto. He insiste en por qué no se han 
instalado los contadores de agua. 
 
Félix López hace la observación si con lo que hay en la cuenta del banco alcanza 
a cubrir la deuda del año pasado, el señor tesorero le dice que si, hace la 
observación que por favor arreglar las mangueras que por la finca de el entierran 
la red. 
 
Ignacio Mesa dice que tienen llaves en mal estado algunos usuarios he igual a 
la tubería. 
 
Luis Wilches informa que hay que arreglar en donde don Adriano, Jacobo, Noe, 
Saul e Ignacio, se escucha a los usuarios en la cual la señora Elizabeth en 
represenatcion del señor Noe informa que si no hay una solución se retiran del 
acueuucto, el señor Manuel Gamba les da el permiso para que les quede más 
cerca en sacar la red. 
 
Se hace la propuesta que sino colabora el señor alcalde se hará una reunión 
para llegar a una solución. 



 
 

9. Marcha Final 

Agotado el orden del día y no habiendo más que tratar, se da por terminada la 
reunión siendo las 11:30 am, el día 23 de abril del 2023 en constancia firman. 

 

 

 

  

 


